

にいにだより

令和5年9月号

発行：第二いずみの里
広報委員会

長井園長より異動のご挨拶

9月1日付で隣のいずみの里へ異動となりました。第二いずみの里での2年半、新型コロナの対応では、ご利用者ご家族の皆様には大変ご心配をおかけしました。私自身は、制限のある生活の中でも、ご利用者の笑顔のおかげで楽しく仕事をさせていただきました。感謝いたします。ありがとうございました。



長井利行園長
(いずみの里へ)

送別会の様子



細川園長よりご挨拶

9月から、長井園長の後任として就任いたしました細川雅章と申します。先月までは、隣のいずみの里の次長を務めておりました。はじめての園長職を第二いずみの里で迎えることになり、身の引き締まる思いです。緊張のなか、出勤初日のデイルームでは、ご利用者の笑顔と元気な声に迎えられ、背中を押されたように感じました。微力ながら、皆さんが安全安心に笑顔で過ごせるように、尽力いたします。

また、新型コロナウイルス感染症の位置付けが5類感染症にかわり4カ月が経過しましたが、まだ感染拡大の波を繰り返している状況です。ご利用者、ご家族にもご負担をお掛けしますが、職員一同、常に感染対策を念頭におきながら業務にあたっておりますので、引続きご理解ご協力をお願いいたします。



細川雅章園長
(いずみの里より)

BBQと花火

8月21日に昼食にバーベキュー、夕食後に花火大会を開催しました。昼食のバーベキューではその場で職員が焼きそばや焼きおにぎりを作り、ご希望のご利用者にはノンアルコールビールが提供されたりと普段とは違った食事に笑顔が見られました。

夜の花火はデイルームから花火を見学して頂きましたが、「楽しかった」「綺麗だった」と喜ばれる方がたくさんいらっしゃいました。



BBQ



花火鑑賞